

Mühlheim am Main

Auftakt zum Bürgerhaushalt gelungen

[31.10.2013] Erfolgreich ist der Bürgerhaushalt in Mühlheim am Main gestartet. Zahlreiche Registrierungen gab es bereits in der ersten Woche.

Seit dem Start des Mühlheimer Bürgerhaushalts, der in Kooperation mit der Firma ontopica realisiert wurde, haben sich bereits über 50 Bürger im Internet registriert, viele weitere Rückläufer kamen per Post. „Ich bin mit der bisherigen Beteiligung sehr zufrieden und danke allen Interessierten für ihr Engagement und ihre Mitarbeit“, so Bürgermeister Daniel Tybussek über den vergleichsweise großen Zuspruch in der ersten Woche. Andere Kommunen hätten diese Zahlen in wenigen Tagen nicht erreicht. Je mehr Bürgerinnen und Bürger mitmachen, desto repräsentativer wird das Ergebnis der Abstimmungen über die Vorschläge. Nach Angaben der Kommune läuft die Beteiligungsphase noch bis zum 18. November 2013. Wie Bürgermeister Tybussek mitteilt, werden die zehn Vorschläge mit der größten Beteiligung und die fünf Vorschläge mit der höchsten Wichtigkeit in jedem Fall in die parlamentarischen Beratungen kommen.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Mühlheim am Main, Bürgerhaushalt